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Témoignages recueillis  
 

Juin 2023 
 
 
Témoignage n°1 : 
 
J’ai 79 ans et je prends des fleurs de Bach depuis plusieurs mois. Dès le début j’ai ressenti 
un effet : je suis moins déprimée et inquiète pour mes enfants. Je relativise beaucoup plus. 
Je demande à renouveler mon flacon dès que nécessaire et je suis surprise de voir à quel 
point chaque fleur m’aide à surmonter les événements de la vie. 
 
 
Témoignage n°2 : 
 
Bonjour, je m’appelle Valérie et je suis Conseillère en Naturopathie et Conseillère Fleurs de 
Bach en cours d'agrément. J'ai découvert les fleurs de Bach lors de ma formation de 
Naturopathie et j’étais très sceptique mais j'ai appris à les connaître et je ne me lasse pas 
de découvrir toutes leurs subtilités et le bien qu’elle font.... Accompagnée par ma 
conseillère j'ai appris à aller au fond de mes émotions et douleurs ancrées en moi depuis 
40 ans... ce fût douloureux mais salvateur.... 
 
 
Témoignage n°3 : 
 
J'ai 82 ans et je me réveillais chaque matin angoissée sans savoir pourquoi. Depuis que je 
prends les fleurs de Bach je n'ai plus jamais ces angoisses. Merci à ma conseillère. 
 
 
Témoignage n°4 : 
 
Merci pour l'accueil au sein du groupe   
Je me lance pour le témoignage   
Virginie 41 ans et tout récemment Conseillère agréée Fleurs de Bach BFRP   
Mon Chemin accompagné des fleurs a débuté en Décembre 2021 alors que je ne 
connaissais rien à la "Flori thérapie" .....  
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En peu de temps les fleurs m'ont été d'un grand soutien et surtout elles m'ont permis 
d'accélérer mon évolution personnelle, des prises de conscience et une reconnexion à mes 
émotions   
Mon organisme réagit quasi instantanément à la prise des Fleurs   
Aujourd'hui elles font parties de ma vie. 
La Nature est un cadeau   
Belle journée à toutes et tous    
 
 
Témoignage n°5 : 
 
Comme je me forme au conseil en fleurs de Bach, je les expérimente beaucoup…… 
 
Pour donner un exemple de témoignage, je peux vous raconter la première fois que j'ai 
rencontré Walnut grâce à une vendeuse de boutique spécialisée.  
 
Je vivais beaucoup de changements dans ma vie à ce moment-là. J'avais quitté Paris pour 
vivre dans un village. Je ne savais pas exactement ce que j'allais faire plus tard et j'avais 
des soucis de santé. En arrivant dans la boutique cela faisait déjà une bonne quinzaine de 
jours que je sentais une émotion dans mon bas ventre. C'était comme si j'avais la peur au 
ventre. La vendeuse m'a recommandé Walnut. A ma grande surprise, avant même d'ouvrir 
le flacon, juste à le glisser dans ma poche cette peur au ventre qui ne me lâchait pas s'est 
envolée à la seconde même. Je suis même revenue exprès pour informer cette vendeuse 
tellement j'étais épatée. J'ai entendu parler de ce genre de phénomène avec des pierres 
déjà mais je ne l'avais jamais vécu.  
Comme quoi les résultats peuvent parfois être plus qu'immédiat   J'ai poursuivi la cure 
bien-sûr, mais je n'ai plus jamais eu de retour de cette sensation angoissante à partir de ce 
moment. Parce que pour moi ressentir cela était vraiment très angoissant, ça me 
questionnait beaucoup sur ma santé et ma relation à l'avenir. Pourtant je ne crois pas que 
Walnut traite les angoisses mais en prenant le problème bien à la racine finalement, l'élixir 
a fonctionné. Depuis je suis fan des fleurs de Bach et j'ai expérimenté beaucoup d'autres 
fois.  
 
 
Témoignage n°6 : 
 
Voici mon témoignage :  
 
QUI : Je suis Nathalie et j’ai 58 ans. Je souffre de fibromyalgie depuis 17 ans.     
                                                
COMMENT : J’ai découvert les fleurs lors de mon parcours de formation au centre Bach 
pour devenir Conseillère agréée en fleurs de Bach (Bfrp) 
 
COMBIEN : Depuis 3 ans je m’accompagne avec les fleurs de Bach 
 
QUOI : En mai 2022 j’ai tenté une énième perte de poids avec l'aide d'une nutritionniste. 
Lors des précédents rééquilibrages alimentaires mes émotions m’empêchaient de vivre 
sereinement ma perte de poids (culpabilité, peur de manquer, trop grande rigueur, 
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découragement etc…) Depuis un an les fleurs m’accompagnent pour renforcer mon suivi 
par une nutritionniste. 
 
RESULTATS OBTENUS : À ce jour j’ai perdu 20 kilos sans souffrance émotionnelle.  
 
Voilà       
 

 

Témoignage n°7 : 
 

Bonjour, Mon fils a pris les fleurs de Bach pour des crises d’angoisse et cela lui a fait 
beaucoup de bien. 

 

 

 

Voilà pour les témoignages du mois de juin 2023. N’hésitez pas à les faire voyager, c’est le 
but.  

Au plaisir de vous lire   

Nathalie Giudicelli 

Conseillère agréée en fleurs de Bach 


